

Gagal Dahului Mobil Searah, Laga Fortuner Pengendara Vario Tewas di Lintas Jalan Dolok Merangir Simalungun

Amry Pasaribu - SUMUT.INDONESIASATU.CO.ID

Dec 11, 2020 - 13:32



Lokasi insiden yang merenggut nyawa seorang pria berstatus mahasiswa itu terjadi di jalan umum jurusan arah Pematang Siantar - Medan, kilometer 17-18, tepat di Nagori Dolok Merangir, Kecamatan Dolok Batu Nanggar, Kabupaten Simalungun, Jumat (11/12/2020) sekira pukul 12.15 WIB.

SIMALUNGUN- Sepeda motor jenis Honda Vario bernomor plat polisi BK 5741

AGE terlibat kecelakaan lalu lintas dengan mobil Toyota Fortuner bernomor polisi BK 666 RS dan akibatnya mobil ringsek pada bagian depan.

Di lokasi kejadian, sepeda motor yang dikendarai korban Dimas Alvin Sanjaya (19) tampak dalam kondisi rusak berat dan pengendaranya mengalami luka berat hingga akhirnya tewas di tempat.



Insiden yang merenggut nyawa seorang pria berstatus mahasiswa itu terjadi di jalan umum jurusan arah Pematang Siantar - Medan, kilometer 17-18, tepat di Nagori Dolok Merangir, Kecamatan Dolok Batu Nanggar, Kabupaten Simalungun, Jumat (11/12/2020) sekira pukul 12.15 WIB.

Informasi diperoleh, sepeda motor Honda Vario itu, dikendarai Dimas Alvin Sanjaya berstatus mahasiswa itu diketahui warga di Jalan K.H. Dewantara, Kelurahan Serbelawan, Kecamatan Dolok Batu Nanggar, Kabupaten Simalungun.



Sementara, Asrul Robert Sembiring (52) berstatus anggota kepolisian yang mengemudikan mobil jenis Toyota Fortuner BK 666 RS itu setelah kejadian tidak mengalami luka-luka.

Diketahui, Asrul warga di jalan Abadi, nomor : 27, Lingkungan VI, Kelurahan Indra Kasih, Kecamatan Medan Tembung, Kota Medan turut membawa dua orang penumpang..



Terjadinya kecelakaan itu berawal saat Dimas Alvin Sanjaya memacu kendaraan berkecepatan tinggi, tidak berhati-hati dari arah kota Pematang Siantar.

Tiba di lokasi itu, Dimas semakin memacu kecepatan sepeda motornya, berusaha mendahului sebuah mobil.

Namun, naasnya Dimas melaju ke arah kanan arah jurusannya, belum sempat mendahului mobil dengan jenis dan nomor TNKBnya tidak diketahui.

Ternyata dari arah berlawanan datang satu unit mobil Toyota Fortuner BK 666 RS yang dikemudikan Asrul Robert Sembiring, akhirnya kedua kendaraan bertabrakan dan mengakibatkan kecelakaan lalu lintas.

Kanit Laka Lantas Polres Simalungun IPDA Ramadhan Siregar melalui pesan Aplikasi Whatsapp membenarkan insiden kecelakaan lalu lintas antara sepeda motor Honda Vario dan mobil Toyota Fortuner.

"Pengendara sepeda motor memacu laju sepeda motornya dengan kecepatan tinggi, memotong kendaraan roda empat berada di depan, searah dengannya. Sementara, dari arah berlawanan mobil Toyota Fortuner melaju dan akhirnya terjadi kecelakaan," sebut Kanit Laka Lantas IPDA Ramadhan.

Selanjutnya, IPDA Ramadhan Siregar menjelaskan, dalam insiden kecelakaan terjadi pada hari Jumat siang itu mengakibatkan seorang pengendara sepeda

motor mengalami luka berat dan di lokasi kejadian menghembuskan nafas terakhirnya.



"Dari TKP, korban dievakuasi menuju ke RSUD. Sedangkan, kedua unit kendaraan telah diamankan dan setelah mengumpulkan keterangan saksi, melengkapi berkas serta menindaklanjuti proses hukum," tutup Ramadhan dalam laporannya, Jumat (11/12/2020) sekira pukul 15.50 WIB.

(Amry Pasaribu)